

MAYO 2025

Boletín 008



Politécnico
Internacional





INTRODUCCIÓN

Una Vocación que Transforma: Homenaje a Nuestros Docentes

En el Politécnico Internacional, reconocemos que la educación de calidad comienza con docentes comprometidos, apasionados y formadores de vidas. Por ello, cada año conmemoramos con orgullo y



gratitud el Día del Maestro, una fecha que nos permite rendir homenaje a quienes hacen posible la transformación académica y humana de nuestros estudiantes.

Este 2025, el área de Bienestar Institucional organizó con dedicación esta celebración, preparando cada detalle con el objetivo de brindar un espacio significativo, para agradecer y reconocer la valiosa labor de nuestros docentes.

Así Celebramos el Día del docente en el Politécnico Internacional

El Politécnico Internacional celebró con entusiasmo el Día del docente en sus tres sedes: Norte, Sur y Calle 73, en una jornada especial dedicada a honrar la labor y compromiso de nuestros docentes.

La actividad fue organizada y preparada por el área de Bienestar Institucional, que lideró la planeación de cada detalle con esmero, integrando a las Directoras de las sedes y el Centro de Desarrollo Profesional (CDP), para brindar un homenaje significativo a nuestros educadores.



Sede Norte

Sede Sur



Sede Calle 73

La actividad central consistió en la preparación y disfrute de una deliciosa lasaña, en un ambiente cálido y lleno de gratitud. A cada docente se le entregó un pin institucional como símbolo de identidad y pertenencia.

Sede Norte

Sede Sur

Sede Calle 73





Politécnico
Internacional

Asimismo, se otorgaron certificados de reconocimiento a los docentes que obtuvieron los mejores puntajes en la evaluación docente, destacando su excelencia en el ejercicio académico.



El evento contó con emotivas palabras por parte de los directivos, el área de Bienestar, el CDP y los decanos, quienes resaltaron la importancia del rol docente en la formación integral de nuestros estudiantes.



Sede Norte

Sede Sur



Sede Calle 73

Uno de los momentos más esperados fue la rifa de una tablet en cada sede, en la que resultaron ganadores los docentes: Luz Elena Melo en sede Norte, Jimena Carrilo Ardila en sede Sur y Armando Narvaez en sede Calle 73, a quienes felicitamos con alegría.

Sede Norte



Sede Sur



Sede Calle 73



Para cerrar la jornada, se tomó una fotografía grupal como recuerdo de esta celebración tan especial.



Sede Norte



Sede Sur



Sede Calle 73

Desde el Politécnico Internacional expresamos nuestra profunda admiración y orgullo por cada uno de nuestros docentes. Su dedicación, vocación y entrega diaria hacen de esta institución un lugar de transformación y crecimiento. ¡Gracias por enseñar con pasión y corazón!

 **¡Feliz Día del Maestro!**



“Enseñar con el corazón es dejar una huella en cada vida que inspiras, es trascender más allá del aula, sembrando futuro en el alma de quienes te escuchan. Educar es el arte más noble: el de formar seres humanos con propósito y esperanza.”

Centro de Desarrollo Profesional

 **Gracias por educar con pasión, por creer, por transformar.**